



Camagüey, 8 jun.- El municipio de Carlos Manuel de Céspedes obtuvo la sede provincial por el 26 de Julio en Camagüey, decisión adoptada teniendo en cuenta un análisis integral de los indicadores económicos y sociales y el estado político-moral en el territorio.

Así lo dio a conocer el miembro del Comité Central del Partido Comunista de Cuba (PCC) y su primer secretario en la provincia Federico Hernández Hernández, quien reconoció avances de esa demarcación en las producciones físicas, la reducción de pérdidas económicas, el trabajo social en función de la transformación de vulnerabilidades y resaltó que esa es la localidad que mejor implementa el control de precios y la revisión de fichas de costos.

Ponderó también los proyectos dirigidos a la producción de alimentos, sector en el que convocó a materializar acciones en saludo a la gesta del Moncada, unido a las tareas que se ejecuten en el ámbito social para evidenciar la permanente materialización del programa trazado por Fidel Castro.

Nuevitas, Camagüey, Vertientes y Sibanicú, por ese orden, trascendieron en el análisis efectuado como los municipios destacados, para lo cual se tuvieron en cuenta resultados como el cumplimiento de la campaña de ingresos personales, las ventas, la generación de empleos, el ahorro y la racionalidad de los gastos, entre otros.

En Carlos Manuel de Céspedes, municipio Vanguardia en la provincia por el 26 de Julio, y en el resto de los territorios se llevarán a cabo varias acciones a propósito del aniversario 70 de los sucesos del 26 de julio de 1953, como demostración de la continuidad de la obra soñada por la

Generación del Centenario.

Tomado de Radio Cadena Agramonte